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Weil alle immer so kleinliche Rollenspiel-Nationen sind. 
Tir dürfte vielleicht noch interessiert sein. 
Drachenstein hätte auch kein Problem damit, allerdings funktioniert bei uns nichts elektrisches
- das dürfte interstellaren Handel sehr erschweren. 
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